

# あたたかいお気持ちありがとうございます



5月8日、株式会社環境テクノサーブ様から町内の小中学生のために寄付金をいただきました。



5月14日、那須町建設業安全協議会様から、町政発展のために寄付金をいただきました。

## 舗装工事の現場見学を実施しました

4月25日、那須清峰高校の学生を対象に、担い手育成のため、株式会社高久組主催の舗装現場見学会を実施しました。



## 登山シーズンの幕開け

5月8日、登山シーズンがスタートし、茶臼岳山頂の那須嶽神社で那須岳開山祭が行われました。



燃え盛る大松明の前で、力強く太鼓を叩く「白面金毛九尾太鼓」

## 第36回御神火祭

かつて幾度となく噴火を繰り返してきた茶臼岳。その怒りを鎮めるために、那須温泉神社に詣でて無間地獄の火を採火し「御神火」として崇めるようになったことに由来して、殺生石河原にて大松明を灯し無病息災と豊作を祈る「御神火祭」が5月26日に開催されました。

高さ4メートルもの大松明から燃え上がる火柱と大迫力の「白面金毛九尾太鼓」を、訪れた観光客やカメラマンらが見守りました。



「白い九尾の狐と悪の九尾の狐の演」